

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: M.^a Luisa Fernández Arenas

Edad: 86 años

Me llamo Luisa, nací en Villacantid. También vive en Suano, desde aquí bajábamos en grupo los chicos y chicas del pueblo para ir al baile, que se llamaba el "Gon", no nos dejaban entrar porque éramos muy jóvenes, teníamos que esperar en la calle. Solo nos dejaban entrar en el descanso un rato, y no todos los días.

También bajaba andando, en bicicleta o en una motocicleta, que ya me compré muy acá, a trabajar a la fabrica de galletas "Cuétara" y a compra donde "Doña Petra" un comercio de muchos años. Era un buen comercio, vendían de todo.

Para mi Reinosa ha sido lo más, es donde hacíamos la vida y donde he vivido muchos años. Ha mejorado mucho.

Reinosa esta bien como está no cambiaría nada.

Reinosa a 20 de abril de 2022